



Pièces	2 Pièces
Superficie	37 m²
Référence	JA2200-2313-34
Prix	218 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Coup de coeur ! Votre agence stéphane plaza immobilier de mandelieu a le plaisir de vous proposer ce charmant appartement de type 2 pièces d'environ 37m² au dernier étage d'une résidence de standing entièrement sécurisée, avec piscine. Il se compose d'un séjour, une cuisine ouverte entièrement équipée, une chambre et une salle d'eau avec wc. L'appartement est entièrement rénové avec gout avec des matériaux de qualités. Vous pourrez profiter d'un balcon à la vue dégagée sur la verdure, et sa superbe vue sur les collines. Une cave et un garage complètent ces belles prestations. Honoraires ...

Falling for something ! Your stéphane plaza immobilier agency in mandelieu is pleased to offer you this charming 2-room apartment of approximately 38sqm on the top floor of a fully secure luxury residence, with swimming pool. It consists of a living room, a fully equipped open kitchen, a bedroom and a bathroom with wc. The apartment is completely and tastefully renovated with quality materials. You can enjoy a balcony with an unobstructed view of the greenery, and its superb view of the hills. A cellar and a garage complete these beautiful services. Dpe in progress. Fees charged to the ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU

520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

